

## Pressemitteilung

Gründung der Bürgerinitiative „ **Bürger gegen InterKom 3 & 4**“ ist erfolgt.

Am Freitag den 09.12.2022 kamen in dem Ortsteil Heskem – Mölln und aus einigen umliegenden Ortschaften 70 interessierte Bürgerinnen und Bürger in der Maschinenhalle eines ortsansässigen Landwirts zusammen, um sich über die oben genannte Bürgerinitiative (BI) zu informieren. Die Initiatoren, Monika Mink, Susanka Lemmer, Dr. Wolfram Lemmer und Michael Reinhardt stellten die Grundidee und weitere Vorgehensweise der BI vor.

Dem Aufruf zur Gründung der BI folgten alle 70 Teilnehmer. Sodann wurde der Vorstand gewählt mit folgendem Ergebnis:

Vorsitzender: Michael Reinhardt

Stellvertretender Vorsitzender: Dr. Wolfram Lemmer

Schriftführerin: Monika Mink

Kassenwartin: Susanka Lemmer

Kassenprüfer: Heinrich Hemer und Tobias Weidemüller.

Nach den Vorstandswahlen fand eine Aussprache über den vorgelegten Satzungsentwurf statt. Die Satzung wurde mit geringfügigen Änderungen verabschiedet. Der Satzungszweck dient der Erwirkung von Maßnahmen zur Erhaltung landwirtschaftlichen Flächen im Norden von Heskem und der Verhinderung der geplanten Erweiterung des Gewerbegebietes InterKom 3 & 4.

Ferner wurde eine Beitragssatzung diskutiert und verabschiedet. Der Vorstand wurde beauftragt die neu gegründete BI ins Vereinsregister einzutragen.